

## SINOPSIS

*Anime Tokyo Godfathers* bercerita tentang tiga orang tunawisma, yaitu Hana yang merupakan seorang waria, gadis yang bernama Miyuki dan laki-laki bernama Gin. Mereka memiliki masa lalu yang kelam dengan keluarga mereka sampai akhirnya mereka menjadi tunawisma. Hana tidak memiliki keluarga dan hanya memiliki ibu angkat yang juga merupakan seorang waria, ia pernah bekerja sebagai penyanyi di sebuah klub milik ibu angkatnya, karena suatu alasan ia pun memilih pergi dan tidak memiliki pekerjaan lagi. Miyuki melukai ayahnya lalu pergi dari rumah. Kemudian, Gin adalah seorang ayah yang suka berjudi dan merasa bersalah lalu meninggalkan anak dan istrinya. Cerita bermula ketika malam natal, mereka bertiga menemukan seorang bayi di tumpukan sampah dengan surat yang berisikan pesan untuk siapapun yang membaca agar merawat bayi tersebut. Sehingga mereka berasumsi bahwa bayi itu telah ditelantarkan oleh orang tuanya. Hana yang sangat menginginkan seorang anak, sangat merasa kasihan dan menyayangi bayi itu sehingga membuatnya ingin merawat dan memberinya nama Kiyoko. Sementara Miyuki dan Gin tidak sependapat untuk merawat Kiyoko dikarenakan kondisi mereka yang serba kekurangan dan tidak memiliki tempat tinggal yang layak. Tetapi, Hana ingin sekali menemukan orang tua Kiyoko dan mengembalikannya secara langsung. Hana sangat menyayangi Kiyoko dengan setulus hati. Walaupun awalnya Gin dan Miyuki keberatan, tetapi pada akhirnya mereka bertiga sepakat dan memulai perjalanannya untuk mencari orang tua Kiyoko. Dalam perjalanan tersebut mereka sering menghadapi rintangan-rintangan yang tidak mudah. Walaupun begitu Hana tetap bersikeras untuk mencari. Lama kelamaan, Miyuki dan Gin yang awalnya cuek saja, mereka menjadi peduli terhadap Kiyoko. Kemudian, mereka bertemu wanita yang mereka sangka itu adalah ibu kandung Kiyoko, wanita itu bernama Nishizawa Sachiko dan mereka menyerahkan Kiyoko kepada Sachiko. Akan tetapi ternyata Sachiko bukanlah ibu kandung Kiyoko, melainkan penculik. Karena anaknya meninggal ia menjadi tidak terkendali dan menganggap Kiyoko anaknya. Setelah mengetahui hal itu, mereka bertiga langsung mengejar Sachiko dan melewati berbagai hal

berbahaya yang mengancam nyawa mereka semua yaitu kejar-kejaran dengan truk di jalan raya hingga menabrak gedung. Saat berada di gedung, Sachiko berusaha melarikan diri bersama Kiyoko sampai naik ke atas gedung dan ingin melompat. Semua orang berusaha untuk menahannya tetapi ia nekat sampai akhirnya saat ia melompat dan ditahan oleh Miyuki, tetapi Kiyoko lepas dari genggamannya, Hana yang sigap segera saja melompat untuk menangkap Kiyoko. Dan di akhir cerita, Kiyoko bertemu orang tua kandungnya, orang tua kandungnya pun berterima kasih kepada Hana, Miyuki dan Gin yang telah melindungi dan menyelamatkan Kiyoko.

